

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA PRÉFÈTE DE L'OISE ET LE RECTEUR DE L'ACADÉMIE D'AMIENS CONDAMNENT FERMEMENT L'AGRESSION D'UNE ENSEIGNANTE AU LYCÉE ANDRÉ MALRAUX DE MONTATAIRE

Vendredi 5 avril 2024

Vendredi 5 avril, une enseignante du lycée André Malraux de Montataire a été, pendant son cours, visée par un projectile métallique. L'enseignante, choquée, n'a pas été touchée.

À la suite de cette agression, les professeurs n'ont pas souhaité reprendre les cours cet après-midi, ce qui a conduit à la sortie anticipée des élèves.

La directrice de cabinet de la préfète de l'Oise, le directeur académique des services de l'Éducation nationale (DASEN) de l'Oise et le directeur interdépartemental de la police nationale se sont rendus sur place dès l'après-midi afin d'apporter leur soutien aux équipes du lycée.

Une plainte a été déposée. La protection fonctionnelle sera accordée à l'enseignante dès ce soir.

Afin de poursuivre l'accompagnement de l'établissement, le DASEN de l'Oise sera présent lundi matin au lycée. Une équipe mobile de sécurité (EMS) déléguée par l'académie d'Amiens assurera l'accueil des élèves et des personnels.

Une réunion se tiendra la semaine prochaine avec la communauté éducative pour faire un point sur la situation.

Catherine Seguin, Préfète de l'Oise et Pierre Moya, recteur de l'académie d'Amiens, condamnent avec fermeté cette agression d'un personnel de l'Éducation nationale dans l'exercice de ses fonctions.

Le Parquet a été saisi et une enquête de police est en cours.

La Préfète de l'Oise a demandé aux services de police et de gendarmerie de renforcer la vigilance et les patrouilles autour des établissements scolaires.

Contact presse

Rectorat de l'académie d'Amiens - Marie Bougain 06 86 31 87 37 – marie.bougain@ac-amiens.fr